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近 200 米杏花街围挡 4 年之
久，周边小区居民望眼欲穿期盼早
日开通道路！近日，惠济区美景麟
起城业主张先生向本报“市民热
线”栏目反映，杏花街（滨河路—龙
源街）围挡已设置多年，但道路工
程却迟迟未能修好，希望相关部门
督促施工方早日还路于民。

工期多次后延
近200米道路修了4年

杏花街（滨河路—龙源街）道
路长 182米、红线宽 25米，是一条
由惠济区住房和城乡建设局负责
修建的市政道路。2021 年 6 月，
施工方河南龙翔建筑工程有限公
司进场设置围挡，但受多种因素
影响工期多次后延。

杏花街西侧的美景麟起城一
号院、东侧的美景麟起城三号院
均已交房多年，2024年以来该路
铺上水稳层，雨污水、通讯管线、
电力土建排管施工相继进行，入
冬之后为路面铺设沥青的计划因
低温等因素影响而中断。

张先生说，杏花街迟迟未能
修好，给沿路商户的经营及业主
的正常出行造成影响，小区排污
管道也难以与市政管网对接，正
常的雨污水排放也不能实现。

最新进展：本周有望开通路面

2024 年 3 月以来，本报多次

对杏花街的修建进展进行报道，
年底施工方负责人表示受温度及
资金结算等因素影响，剩余的沥
青面层暂时不能铺设，2025年春
暖温度适宜时有望在一周左右完
成沥青的铺设工作。

4 月 10 日，记者到杏花街与
滨河路交叉口，此时南侧的蓝色
围挡仍未拆除，行人和电动车不
断从西侧通道进出，围挡内中间
路面的水稳层已经铺设，两侧人
行道区域也已铺装地砖，但未进
行绿化及路灯施工。

4 月 14 日中午，记者从施工
方处了解到，目前围挡区域内的
路面施工已经完成，近两天内部
设施设备将撤场，剩余的绿化、路
灯等工程由区城建局组织其他单
位进行施工。

“住建局要验收一下，看看路
面情况，完了就可以拆围挡，标识
标线和绿化路灯不是我们的。”这
名施工负责人表示，沿路围挡近
两天就可能拆除，本周末之前有
望开通路面。
记者 汪永森 文/图

本报讯（记者 汪永森 实习
生 刘硕珅 文/图）4月10日，本报
A06 版以《这条街路灯三年多不
亮》为题，报道了二七区西陈庄西
街路灯长期不亮影响周边居民生
活的情况。报道刊出后，郑州市
城市照明和绿化景观服务中心启
动应急响应机制，目前“失明”的
路灯设施已恢复照明，居民回家
的路已被重新照亮。

郑州市城市照明和绿化景观
服务中心照明养护一所调派人员
进行现场检查，确定西陈庄西街
的路灯电箱设置在沿河路上，但
电源在沿河路施工改造过程中遭
受破坏，导致该处街道上的路灯
未能继续“点亮”。

在了解实际情况后，该中心
购置一体式太阳能灯具，并于
11 日组织施工安装，当晚街道
全部亮灯，近两日夜间运行正
常。“今晚回家，整条街亮堂堂
的，心里特别踏实！”小街重新
被“点亮”，夜晚回家告别了“摸

黑”，西陈庄西街居民对身边的
变化表示肯定。

“沿河路道路改造完成后，我
们将连通西陈庄西街路灯电力，
恢复正常照明。”郑州市城市照明

和绿化景观服务中心工作人员表
示，市城管局“郑点亮”行动将通
过媒体监督与政务热线之间的联
动，以“小路灯照亮大民生”为导
向，切切实实为民生服务。

市民建议西流湖公园
增设便民衣帽钩
公园：排查设施缺失情况后增添

4月 7日至 13日，心通桥网络行政
平台接到的诉求中，公共设施类诉求最
多，占总量的 23.6%，环境问题类占
21.5%，交通出行类占 17.4%,物业管理
类占 12.3%，教育发展类占 10.9%,医疗
健康类占9.6%,其他诉求占4.7%。

■已回复热帖

网友：建议西流湖公园增设便民设施

建议在西流湖公园内适当位置设
置便民衣帽钩，方便群众锻炼身体和活
动使用。

郑州市园林局回复：经核实，西流
湖公园在各区域设置有便民设施，因有
些遭破坏，导致目前部分区域缺少便民
设施。西流湖公园已开始在整个园区
排查缺失、损毁设施，排查后将及时上
报上级主管部门审批，及时进行增添。
在此，也呼吁广大市民爱护公共设施。

网友：学校周边人行道被小吃摊占用

在丰乐路群英路群英中学附近，晚
上放学时摆摊的到处都是，特别是丰乐
路与群英路交叉口路东和路北位置。本
来放学车流量就很大，路很窄，而且孩子
们也多，人行道被许多小摊位占住。建
议不要在学校附近人行道上开设小吃
摊，因为真的很占地方，也影响形象。

金水区城市综合执法局回复：执法
队员到达现场后，已清理该处流动摊点
占道经营现象，并且立案处理，对摊主
宣讲法律法规知识。下一步，针对该路
段摊贩聚集时间加强人员巡查值守，加
大对流动摊贩的治理力度。

网友：金梭路梧桐街口施工扰民

金梭路和梧桐街交叉口东北角的
一处工地在没有任何公示的情况下，开
始拆迁施工，从下午 6点半开始，挖掘
机、渣土车一直施工至凌晨，影响到附
近幸福家园和金色嘉园等小区居民的
正常休息。

高新区梧桐办事处回复：经现场走
访了解得知，市民所反映工地名称为

“华盛医疗项目”。办事处环保安监、城
市管理与执法科多次来到工地现场，督
促其文明施工，降低噪声。工地现场负
责人承诺在施工时尽量降低噪声。针
对持续产生噪声问题，我办将联合环
保、执法等部门对工地施工噪声问题进
一步处理。

■网友盼回复

1.祭城社区7号院的房子是四层结
构，顶楼四楼带楼中楼，不知从什么时
候开始，楼中楼业主又加装了一层，在
原有楼体结构的四楼天台上多出了一
层。加盖后整栋楼体的承重是否达
标？一旦出现安全事故，责任谁来承
担？希望引起相关部门足够重视。（4月
6日发帖至郑东新区）

2.郑新快速路与泰山路交叉口向
南 50 米，下水道臭水横流，影响过往
路人出行，希望相关部门能及时解决。
（4月7日发帖至新郑市龙湖镇）
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杏花街尚未拆除的围挡

围挡施工4年，工期多次后延

盼了又盼
杏花街本周有望开通路面

亮灯后的西陈庄西街

西陈庄西街装上太阳能灯 居民晚上回家不再摸黑
“整条街亮堂堂的，心里特别踏实！”

《这条街路灯三年多不亮》新闻追踪


